



Pita y Sánchez Bellota con los niños de "Leeureka". | J. CUESTA

## “Leeureka!” o la estrategia de adentrar a los niños en la ciencia a través de los libros

B.H. | SALAMANCA

Un grupo de niños del colegio Santa Catalina acudió ayer al primer día de “Leeureka!”, actividad que por segundo año consecutivo adentra a los más pequeños en la lectura y en la ciencia a través de los libros. La iniciativa la lleva a cabo el Espacio de Cultura Científica de la Universidad de Salamanca y se inserta dentro del programa del festival “Primavera Científica 2017”, donde ocupa un lugar destacado. Para fomentar la ciencia a través de la lectura y viceversa, se ponen a disposición de los más jóvenes talleres, exposiciones y actividades que buscan acercar la ciencia y el conocimiento.

Dentro de las actividades propias de “Leeureka!” se encuentra la apertura al público de la Biblioteca Parque San Francisco durante 24 horas, gracias a la colaboración de la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes y del Ayuntamiento.

Allí los pequeños pueden consultar una selección de libros y asistir a cuentacuentos, como el que se desarrolló ayer como presentación de la iniciativa ante la presencia de la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, y María Carmen Sánchez Bellota, teniente alcalde del Ayuntamiento de Salamanca.